



## Los ciudadanos van a decidir al abanderado o abanderada del Frente Amplio por México: Santiago Creel



Santiago Creel, que quiere ser el candidato presidencial de oposición, también respondió al presidente por su anuncio de Xóchitl Gálvez. En Twitter le dijo que van a ser los ciudadanos los que van a decidir al abanderado o abanderada del Frente Amplio por México. Más tarde, Creel anunció su intención de ser el primero en inscribirse en el proceso para dirigir el Frente Amplio por México.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAUKjlfD3YD2qrw&id=75F18D3264FEE48F%215323&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>